



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

**Materia:
Medicina interna**

**Alumna:
Daniela del C. García Ramírez**

**Docente
Dra Kikey Lara Martinez**

**Lugar y fecha
Comitán de Domínguez Chiapas a 03/07/2020.**

Conclusion

La materia de medicina interna fue mi ilusión desde que inicie la carrera por mi experiencia en el área, realmente siento que me llevo mucho aprendizaje de la materia, las patologías.

De ser una de las materias más difíciles, siento que me ayudo a denotar la importancia, de la especialidad médica, es una de las más complicadas y extensas de comprender ya que hay mucha información, muchas enfermedades y realmente siento que es la materia es de las más importantes en el área médica, ya que enfoca la mayoría de las enfermedades en una sola materia.

La medicina interna es extensa como bonita y es de mucha información y entrega para poder comprender el tipo de pacientes que vamos a tener en la vida, como médicos generales como médicos en la especialidad si en dado caso se presente estudiarla .

Quisiera agregar que mi docente ha sido una de las mejores docentes que he tenido en toda mi formación médica y quisiera seguir teniéndola como docente .